



**LIEBE LESERIN,
LIEBER LESER!**

„Demokratie braucht Dich!“ Unter dieser Devise versuchen Vorarlbergs Landesverantwortliche das Interesse bei unseren Jugendlichen für eine Beteiligung an der Politik zu wecken. Der Ausgangspunkt dazu war das neue Wahlrecht, das nun auch 16- und 17jährige schon berücksichtigt, andererseits der leider auch bei uns feststellbare Trend in Richtung Politikverdrossenheit.

Mit diesem „Vorarlberg Magazin“ wollen wir deshalb Jugendliche selbst zu Wort kommen lassen und aufzeigen, wie wichtig Jugendbeteiligung ist und welche Gestaltungsmöglichkeiten es bei uns gibt. Es ist in Vorarlberg nämlich schlicht und einfach nicht richtig, dass nur „die da oben alles machen“ und junge Leute glauben, sie „können eh nichts bewirken“.

Eine lebendige Gesellschaft mit Zukunft braucht schließlich als Basis die Mitwirkung einer möglichst großen Zahl von Bürgerinnen und Bürgern. Und da darf auch die Jugend keineswegs zu kurz kommen.

Denn, wie sagte schon John F. Kennedy richtig: „Wer nicht Politik macht, mit dem wird Politik gemacht“.

Peter Marte

Leiter der Landespressestelle



Vorarlberg Magazin

unser Land informiert

Landespressestelle, Landhaus

Römerstraße 15, 6901 Bregenz

Telefon 05574/511-20130

Fax 05574/511-20190

presse@vorarlberg.at

www.vorarlberg.at/presse